

Exhorta presidente cubano a recordar legado del Che en aniversario de su muerte



La Habana, 8 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, exhortó este martes a recordar el legado del Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara, cuando se cumplen 52 años de su caída en combate en Bolivia.

« Fidel: "Si hace falta un paradigma, si hace falta un modelo, si hace falta un ejemplo a imitar para llegar a esos tan elevados objetivos, son imprescindibles hombres como el Che, hombres y mujeres que lo imiten, que sean como él, que piensen como él », a través de su cuenta oficial en twitter, el mandatario retomó las palabras del líder histórico de la Revolución cubana en alusión a la fecha histórica.

Fidel: "Si hace falta un paradigma, si hace falta un modelo, si hace falta un ejemplo a imitar para llegar a esos tan elevados objetivos, son imprescindibles hombres como el Che, hombres y mujeres que lo imiten, que sean como él, que piensen como él..." [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/pFS9QdUqBq

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 8, 2019](#)

Este 8 de octubre, fecha de su caída en combate en La Higuera, Bolivia (1967), en toda Cuba se realizan actos de homenaje y recordación en su honor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/204286-exhorta-presidente-cubano-a-recordar-legado-del-che-en-aniversario-de-su-muerte>



Radio Habana Cuba